
Ata da 628ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 25/06/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: E-mail recebido do diretor do núcleo acadêmico do SIMERS, solicitando 6 
informações do SIMESC quanto a nossa atuação junto aos acadêmicos do estado. 7 
2.2. Correspondências expedidas: Oficio nº 034/18 SIMESC, indicando o Dr. Kleber Coelho como representante do 8 
sindicato no Conselho de Previdência Social da Gerência de Florianópolis no período de 2018-2020. 9 
2.3. Encaminhamentos: Dra. Zulma responderá o e-mail recebido do diretor do núcleo acadêmico do SIMERS. 10 
3. Informes:  11 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Alberto informa que esteve em reunião no dia 21/06 na Sede do SIMESC DR 12 
Joinville, onde se fizeram presentes além da presidente daquela seccional, médicos filiados, o advogado Erial e o 13 
Dep. Estadual e ex-Secretário de Estado da Saúde, Dr. Vicente Caropreso. Os assuntos tratados foram: 1 - Atraso 14 
no pagamento de honorários médicos e/ou pagamentos parciais, por parte da AGEMED; 2 - Dificuldades na 15 
assistência  neonatal relatadas por médicos funcionários que trabalham na Maternidade Darci Vargas, presentes na 16 
reunião, pois alguns partos estão ocorrendo no Hospital Regional de Joinville, sem as mínimas condições para tal e 17 
posteriormente estes bebês são transferidos à maternidade, com sérios riscos de complicações durante o transporte. 18 
3 - Situações de irregularidades nos pagamentos. 4 – Mau funcionamento do relógio ponto digital e atraso no 19 
conserto. Isso tem causado grandes prejuízos ao profissional médico. Informou ainda, que o departamento jurídico 20 
junto com o diretor jurídico esteve presente na audiência designada para o dia 21/06 às 15 horas, sendo esta 21 
redesignada para o dia 04 de julho de 2018, às 16 horas. Dr. Gilberto informa que no dia 16/06 representou o 22 
SIMESC na cerimônia de entrega do Certificado de Mérito Médico no CRM/SC, aos médicos com 40 anos 23 
inscritos no conselho sem deslizes éticos. Dra. Vanessa Baulé informa que participou no dia 19/06, da reunião da 24 
Câmara Técnica ampliada do Conselho Municipal de Saúde para análise e aprovação do RAG – Relatório Anual de 25 
Gestão e foi aprovado com a ressalva da necessidade da atualização da Lei do Fundo Municipal de Saúde prevendo 26 
o repasse mensal sistemático que respeite o percentual aprovado na L.O.A. Dr. Fabrízio informa que está agendada 27 
reunião com os médicos residentes em oftalmologia do HGCR, para amanhã às 17h. 28 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 29 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Person ficará com o plantão. 30 
4. Ordem do Dia: 31 
4.1. Contrato Médicos SAMU X OS: Dr. Alberto explica que o processo de licitação para contratação de OS para 32 
gerir o SAMU é passível de impugnação, pelo seguinte ponto: a modalidade de licitação lançada no edital – Pregão 33 
é modalidade usada para a contratação de bens e serviços comuns. Saúde e gestão do SAMU são matérias 34 
especializadas, pois a empresa tem que ser especializada na prestação de serviços médicos de urgência, emergência 35 
e pronto atendimento. Sendo assim adequada a modalidade “Concorrência”. Diz ainda que em SC há duas 36 
empresas capacitadas tecnicamente para participar da licitação: SPDM e OZZ. Outra empresa do Paraná que 37 
participa do processo licitatório já pediu impugnação por irregularidades observadas no processo, citando a falta de 38 
isonomia, falta de publicidade, entre outras. Entretanto ressalta que o edital coloca a forma de contratação dos 39 
funcionários como CLT e uma vez impugnado, poderá ser lançado outro edital com a forma de contratação por 40 
pessoa jurídica. Dr. Leopoldo pede que os diretores se manifestem a respeito e a opinião de modo geral ressaltou a 41 
precariedade e ilegalidade desta forma de contratação, que isso serve para baratear o serviço médico e 42 
historicamente o sindicato sempre foi contrário a esse tipo de comercialização da saúde. Ficando definido que o 43 
SIMESC ingressará com a ação de impugnação. 44 
4.2. Parceria SIMESC / ACM – Jaraguá do Sul: Dr. Leopoldo comenta que recebeu pedido da diretoria regional 45 
de Jaraguá do Sul sobre o interesse daquela regional em efetuar parceria com a Associação Médica Jaraguá do Sul, 46 
para uma sede compartilhada. Essa parceria teria um pagamento antecipado de R$ 30.000,00, equivalente ao 47 
pagamento de aluguel por 5 anos. Diz que solicitou que os diretores regionais lhe enviassem um contrato para 48 
análise do jurídico. Porém, o recebido foi apenas uma proposta. Dr. Erial diz que a parceria é possível, desde que 49 
seja feito um contrato formal juridicamente moldado. Dr. Leopoldo lembra que de acordo com o estatuto, a 50 
regional tem liberdade para tal parceria, que essa possui dinheiro em caixa e não acarretaria nenhuma despesa para 51 
a executiva. Abre a palavra aos presentes, que após discussão, deliberam pela autorização dessa parceria, desde que 52 
verificado todos os tramites legais e estabelecida em contrato formal, ficando o advogado Erial, responsável pelo 53 
contato com os diretores regionais, bem como pela elaboração do contrato,  54 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Não haverá reunião na próxima segunda-feira, devido ao XXI 55 
FEMESC, nos dias 29 e 30/06. 56 
6. Assuntos informais: Coordenadora Terezinha explica que a Assembléia para prestação de contas do final de gestão, 57 
das Diretorias Executiva e Regionais, referente ao período 1 de novembro 2017 a 30 de junho 2018, ocorrerá dia 13/06 58 
às 17:00h. E que as regionais têm até o dia 04/06, para entregar a documentação. 59 

 Florianópolis, 25 de junho de 2018. 60 
 61 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Vanessa Baulé, 1ª Secretária do SIMESC). 62 
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